



Antes del triunfo de la Revolución, la comunidad del Sao en Colombia, tenía dueño, llamado Míster Pardo. Dentro de los primeros pobladores se encontraba un matrimonio el esposo de apellido González y su esposa llamada Regil en la que en su honor se crea un apeadero del tren el cual lleva su nombre, esta finca abarcaba el Diez, llamada así, debido a que solo habían 10 casas,

Las Marías debe su nombre a una señora muy buena y caritativa que fue como la madre de todos en el lugar. Así se fue construyendo la historia de este asentamiento rural colombiano, en donde todo nombre tiene su por qué.

La gente del Sao en Colombia

Es natural y sencilla pero muy trabajadora sobre todo. Amante de la tierra y de la crianza de animales. Destacan entre las personas que han vivido en este sitio Félix Cantero Carrales, quien fue miembro del Ejército Libertador y su hermano Pedro Cantero "Chito" que perteneció a los masones. También se cuenta con pobladores beneficiados con la ley de Reforma Agraria como Julio González Muñoz; combatientes como Raimundo Milanés que participó en la limpia del Escambray y en la lucha contra bandidos.

La solidaridad también presente en el Sao colombiano que cumplieron [misiones internacionalistas](#) en la República de Angola ellos son Rolando y Enrique Viltres, Gonzalo Cantero, René Ramírez González, Juan Carmenate, Francisco Ojeda Ramírez y Francisco Rondó

Y llego a Colombia, hasta el Sao la Revolución

- Con la obra de la Revolución se crea la escuela primaria Pepito Tey.
- En 1988 se construye el CMF
- En 1993 la UBPC Raúl González.

Se cuenta con una Zona con 6 CDR, un Bloque de la FMC con 3 delegaciones funcionando de forma estable. La mayor fuente de empleo está en la actividad agrícola organizados en la CCS Rogelio Rojas y la UBPC Raúl González

Quehacer de la gente del Sao en Colombia

Numerosas han sido las acciones de trabajo para la higienización y embellecimiento de la [comunidad](#), de conjunto con el CMF se ha logrado que la mortalidad infantil en cero, se ofrecen charlas por parte del Médico y enfermera de la familia dando a conocer los riesgos que ocasionan las enfermedades de transmisión sexual, la ingestión de bebidas alcohólicas así como las enfermedades transmitidas por vectores, se trabaja en el enfrentamiento de las ilegalidades e indisciplinas sociales,

Se desarrollan las actividades culturales y deportivas, lográndose de conjunto con la escuela el trabajo mancomunado en la formación de los talentos del barrio los que son presentados en la comunidad al desarrollarse las principales fechas históricas y festivas. Se trabaja en el rescate de sembrar frutas y viandas en los patios, así como el incremento de jardines y siembra de plantas medicinales por cada CDR.

Colombia y su gente: Comunidad El Sao

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 05 Diciembre 2019 10:44
Visto: 14037

